JÓVENES ASESINADAS POR SICARIOS EN HONDURAS

Trágico final de modelos



Alma Mariela Ordóñez Vargas tenía 28 años. tomado de el Heraldo.



Madelyn Ramírez Zambrano, de 21 años. Tomado de el Heraldo.



Laviolencia cobró la vida de tres jóvenes modelos hondureñas, quienes fueron asesinadas a sangre fría por sicarios en el Valle de Ángeles, en Tegucigalpa.

El hecho ocurrió el domingo,

entre las 9 y 10 de la mañana. Las muchachas fueron identificadas como Alma Mariela Ordóñez Vargas, de 28 años; Madelyn Ramírez Zambrano, de 21, y Blanca Alejandra Velásquez Mejía, de ape-

nas 20 años.

Las autoridades informaron que el crimen ocurrió mientras ellas viajaban de San Pedro Sula rumbo a Tegucigalpa, para partici-

par en un concurso de belleza. En la microbús iban seis hombres y cinco mujeres, entre ellas las tres modelos fallecidas.

Los pistoleros huyeron de la escena, según las autoridades, se trata de tres hombres que viajaban en un carro negro.

Trascendió que los "bichos" obligaron a las tres modelos a bajarse del carro, luego las acostaron sobre el pavimento y les dispararon frente a los acompañantes.

La tenían fichada. El portavoz de la Secretaría de Seguridad, Leonel Sauceda, informó que el objetivo de los asesinos era acabar con la vida de una de las tres muchachas.

Las autoridades informaron que este viernes las tres hondureñas estuvieron en una presentación en Siguatepeque.

Ellas y los compañeros llegaron a solicitar apoyo a la jefatura de la Policía, porque aseguraban que





Alejandra Velásquez Mejía era la más joven, con 20 años. EL HERALDO.

eran perseguidos por personas desconocidas.

En ese momento, la Policía les dio seguridad.

Al día siguiente, el sábado en la mañana, las modelos volvieron a pedir protección a la Policía, por lo que una patrulla las acompañó a las casetas de peaje en Zambrano.

Según Sauceda, el grupo pasó la noche en un hotel de la capital y el domingo en la mañana, cuando iban a Valle de Ángeles, fue que ocurrió la tragedia.

El portavoz informó, con base en testigos, que los asesinos preguntaban específicamente por una de las jóvenes modelos.

El entierro de las tres mujeres fue ayer.

Alejandra Velásquez y Madelyn Ramírez fueron sepultadas en San Pedro Sula.